



Entertainment mit Soul Kitchen

Black-Music und heiße Rhythmen mit Tanzgarantie

Das Repertoire von SOUL KITCHEN gestaltet sich ausgesprochen vielseitig. Die Band kann sowohl laute als auch leise Töne zum Schwingen bringen. Frontmann und Sänger Frank Riley ist ein Vertreter des ganz schwarzen Soul. Unterstützt wird der stimmungswaltige Sänger von Gail Anderson, die für den weiblichen Part verantwortlich ist. Die beiden ursprünglich aus den USA stammenden Afro-Amerikaner sind zwei der insgesamt neun Mitglieder der Band. Die Besetzung hat sich seit siebzehn Jahren nicht geändert. Die Spitzenmusiker Oliver Ringleb, Stefan Köhl, Christian Schwarzbach, Jan Zelinka, André Carol, Hans-Heiner Bettinger, Thorsten Skringer, Frank Riley und Gail Anderson begeistern das Publikum mit groovigen Entertainment und einem bombastischen Bläsersound. Die nach wie vor sehr beliebten Soulklassiker erhalten durch die professionelle Überarbeitung der Soulband ein völlig neues und modernes Gesicht. Energiegeladen und neu interpretiert sorgen die Songs auf den Veranstaltungen für eine temperamentvolle Show mit Tanzgarantie. Denn die Zuschauer haben kaum die Möglichkeit, ihre Beine ruhig zu halten, der eindringliche, rhythmische Sound reißt jeden mit, die Jugend ebenso wie die Junggebliebenen. Am Ende brodeln die Saal. Den heißen Rhythmen der Band kann sich keiner entziehen. Das ist ein Entertainment wie es sein soll, mitreißend, die Stimmung hebend und einfach Spaßbringend. So muss Black-Music sein, so und nicht anders.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobias Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

SOUL KITCHEN Band Stefan Köhl

Frau Harriet Köhl
Widdersteinstraße 8
81545 München

soulkitchen.de
info@soulkitchen.de

SOUL KITCHEN-BAND - das ist 110% grooviges Entertainment mit schweißtreibender Tanzgarantie. Neun internationale Spitzenmusiker bringen das Beste aus 50 Jahren Soul in neuer, energiegeladener Interpretation mit bombastischem Bläsersound und temperamentvollem Rhythmus auf die Bühne.